

Nombre de alumno: Mario Paolo Solano Hdez

Nombre del profesor: Yaneth del Rocio

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

Materia: Evaluación de proyectos de inversion

Grado: 9no cuatrimestre.

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de junio de 2023

L a determinación de una idea inicial que surge del trabajo conjunto y del Generación y análisis de conocimiento de un contexto particular, así como del interés de intervenir sobre la realidad percibida. la idea del proyecto Las ideas verdaderamente buenas se debe a la combinación de inspiración, trabajo y método de quienes las generan ya sea personal de ventas, de mercadotecnia, entre otras El perfil del proyecto es un documento básico que nos proporciona información acerca de: Perfil del proyecto Los posibles inversionistas. 2. El monto de los recursos con que contará el proyecto. 3. La posible localización del proyecto. 4. La posible demanda del proyecto. Los requerimientos de inversión. 6. Lo fácil o difícil de la actividad a realizar. 7. La posible organización del proyecto La planificación y los proyectos Los proyectos se refieren a operaciones de inversión, que consumen recursos y generan beneficios durante un período Seleccion y de tiempo. Se constituyen en los instrumentos de la planificación económica más cercano a la realidad. definicion del Selección del proyecto proyecto El proyecto no puede surgir de la simple voluntad del inversionista; en su selección se debe tener en cuenta que el plan preliminar propuesto cumpla con los objetivos de desarrollo del país. Marco de origen de un Es acondicionar la información científica que existe sobre lo que proyecto se va a investigar, para tener conocimiento científico nuevo, ya que nos sirve para: no cometer errores en nuestro estudio a desarrollar o a prevenirlos de ser posible, El proceso de definición Consiste, en última instancia, en dar respuesta y establecer la relación entre estas dos preguntas: ¿Cuál es del proyecto el proyecto?, y ¿Cuál es el problema?

Se debe identificar, definir y establecer la importancia real, las fuerzas Necesidades a subyacentes o competitivas o nicho que produce la oportunidad, las razones satisfacer de su existencia y el tiempo previsto de duración de dicha necesidad Los costos y beneficios que se identifican, cuantifican y valoran, se clasifican en efectos directos, indirectos y externalidades. Para la Clasificación de los evaluación privada se estiman sólo los primeros considerándose como efectos de los ingresos, mientras que para la social se estiman los tres, en el caso de que existan proyectos Los proyectos se refieren a operaciones de inversión, que consumen recursos y generan beneficios durante un período de tiempo. Se La planificación y los constituyen en los instrumentos de la planificación económica más cercano a la realidad. proyectos Seleccion y definicion del Los beneficiarios de un proyecto son aquellos individuos o grupos que Los beneficiarios del recibirán los beneficios directos del mismo, es decir, aquellos hacia proyecto proyecto quienes el proyecto se dirige. Son proyectos que apalancan recursos y hacen a una empresa más Fuentes de competitiva. Por ello, las fuentes de financiamiento son diversas, entre las que se encuentran: financiamiento del Bancos proyecto Inversionistas Propietarios Se requiere de una breve descripción de los principales aspectos que caracterizan al ente responsable del proyecto; especial referencia a Entidad ejecutora las actividades que desempeña, responsables y/o los promotores del mismo, ubicación y estructura organizacional.